

Un Dassault pour visiter Kheops

Je voulais bien prendre un vol pour le Canada, mais il y avait plus de places libres.

L'hôtesse à l'accueil me disait qu'il y avait encore des billets éco pour le Caire, je lui ai demandé et c'est dans quel avion . Elle m'a répondu un Dassault Falcon 7X . Je me suis dit je prends !

Mais Dassault n'est pas seulement connu pour ses avions, ils ont aussi créé « Cathia » oui le logiciel 3D de chez Dassault, ils y dessinent par exemple un Boeing avec. D'après ce qu'on m'a dit cela vaut entre 1 ou 2 millions d'anciens francs. Et c'est avec un autre logiciel que Dassault nous fait découvrir une pyramide, celle de Kheops et le tout en 3D, le logiciel Virtools. Il vous faudra juste installer le plug in et laisser celui-ci s'installer sur votre machine. Détacher vos ceintures on est en Egypte, tout en restant devant son ordi . Elle n'est pas belle la vie ?

Et ce qui concerne la deuxième partie, paraît-il c'est pour mars prochain ...

S&S >> kheops

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 6 février 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/7062-dassault-pour-visiter-kheops.html>